
По данным исследования компании «СёрчИнформ», к 2021 году только для 
1/3 компаний в коммерческом секторе актуален вопрос импортозамещения — 
и при этом речь идет о крупных структурах с государственным участием. 
В остальном малый и средний бизнес почти не проявил интереса к переходу 
на ПО от соотечественников. Причем повлиять на это не смогли даже 
программы государства по переходу на российский софт.

Импортозамещение ПО — 
файл не найден

According to the research by the “SearchInform” company, by 2021 only 1/3 of companies in the commercial sector face the issue 
of import substitution — and at the same time, we are talking about large structures with state participation. Otherwise, small 
and medium-sized businesses showed almost no interest in switching to software from compatriots. Moreover, even the state 
programs for the transition to Russian software were not able to influence this.

Import substitution of software — file not found

Процесс 
замещения идет

Импортозамещение программного обеспечения

Большая часть 
ПО замещена

Госсектор

Коммерческий
сектор

13% 40%

7% 50%

Труднее всего дается импортозамещение*

Системного ПО Корпоративного ПОПрикладного ПО«Железа»

47%

43%

Еще ничего 
не замещали

46%

* процентное соотношение ответов компаний госсектора и коммерческого сектора совпадают

32% 29% 21%
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